

CLUBES

El Real Valladolid abre la puerta al fútbol sala con la construcción de una ciudad deportiva

El propietario del club pucelano, Ronaldo Nazário, ha afirmado que el complejo deportivo contará con 12 campos de fútbol y un pabellón para dos equipos de fútbol sala y también de baloncesto.

Palco23
20 may 2020 - 13:29

Ronaldo Nazário quiere dinamizar la oferta deportiva de Valladolid yendo más allá del fútbol. El exfutbolista y propietario del Real Valladolid ha empezado a definir cómo será la ciudad deportiva que ha proyectado, y en la que planea invertir más de 10 millones de euros. “Serán 12 campos y también quiero montar un pabellón para dos equipos de fútbol sala y también de baloncesto, que tiene una gran tradición en la ciudad”, ha asegurado.

Esta inversión no implica necesariamente la creación de secciones deportivas en fútbol sala y baloncesto del Real Valladolid, sino la construcción de infraestructura para favorecer la formación deportiva. “Ahora mismo es muy limitada, solo tenemos dos o tres campos de fútbol para entrenar, pero la prioridad es comenzar este año con los centros de entrenamiento”, ha añadido.

La idea es “crear varias categorías para que los niños empiecen a competir en fútbol sala”, ha detallado. En la actualidad, la escuela del Real Valladolid cuenta con entre 600 y 700 jugadores en formación, y la intención de brasileño es alcanzar entre 3.000 y 4.000 inscritos.

A los 10 millones de euros que el club destinará a construir una segunda ciudad deportiva, se sumarán unos 25 millones de euros destinados a mejorar el estadio, ampliar su capacidad. Antes del estallido de la crisis del Covid-19, el club presupuestó un beneficio neto de 14 millones de euros en 2019-2020 y unos ingresos ordinarios de 55,38 millones de euros.